

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 29. Mai 2013

Sachstand Driespädschen

Beschluss Nr. 0014

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass das „Driespädsche“ (historischer Weg um Kloppenheim) durchgängig begehbar bleibt. Wie der Ortsbeirat durch Zufall erfahren hat, wurde das Grundstück Flur 32, Flurstück 73/11, durch das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften verpachtet. Der neue Pächter möchte offensichtlich das Grundstück einzäunen, sodass ein Teilstück des historischen Weges nicht mehr begangen werden könnte.

Der Hinweis des Amtes, dass es sich hier um eine Wiederverpachtung (erstmalig 2001) handelt, ist aus Sicht des Ortsbeirats nicht einschlägig, da er seinerzeit nicht beteiligt wurde. Der Ortsbeirat verweist in diesem Zusammenhang auf die Beteiligungsrechte des Ortsbeirats.

Verteiler:

Dez III
Amt 80 z.w.V.

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin